



Posicionamiento de las Centrales Obreras de Honduras ante la crisis política

Las Centrales Obreras que representamos a miles de hondureños y hondureñas de distintos sectores y de trabajadores asalariados y sus familias, que constituimos la fuerza productora de riqueza del país, desde nuestros puestos de trabajo, no podemos pasar indiferentes ante la situación que en estos momentos vivimos como pueblo y para contribuir a su esclarecimiento, ratificamos nuestro apoyo a Doña **Xiomara Castro Sarmiento**, su proyecto político y sus decisiones como Presidenta legal y legítimamente electa por la mayoría del pueblo hondureño, representando a una alianza de tres fuerzas políticas: LIBRE, PINU y PSH.

Observamos con preocupación el comportamiento de algunos diputados y diputadas, que pretenden cambiar con su actitud, premeditación y ventajas económicas la correlación de fuerzas internas en el Congreso Nacional, la que buscan poner al servicio de quienes han venido detentando el gobierno para salvaguardar sus intereses, el status quo y profundizar el neoliberalismo.

Por tanto, las Centrales Obreras nos pronunciamos:

1. Reiteramos el apoyo al proyecto político y las decisiones de la presidenta **Xiomara Castro** por ser congruente con el pensamiento y la lucha del movimiento obrero.
2. Repudiamos cualquier intento de desestabilizar el gobierno y por tanto el país de parte de cualquier grupo, los cuales representan intereses económicos neoliberales, de corrupción e impunidad y el despojo de los recursos naturales y la tierra.
3. Hacemos un llamado a buscar soluciones a favor del pueblo en contra de los grupos facticos, que garanticen justicia social, transparencia y rendición de cuentas en la gestión del Congreso Nacional, que permita el cumplimiento del proyecto político de la Presidenta Electa, desmontar la dictadura y el sistema de

impunidad; respetar los derechos humanos incluyendo los laborales; y, apoyar un Plan de Gobierno construido desde las necesidades del pueblo para empezar a superar nuestro atraso y dependencia.

4. Sería vergonzoso que fuese la Embajada de los Estados Unidos quien nuevamente intervenga en la solución de nuestras crisis políticas y esperamos que los Representantes del Pueblo por vergüenza y soberanía no lo permitan.
5. Hacemos un llamado a nuestras organizaciones de base para que respalden las acciones de lucha en defensa del proyecto político y el rescate del poder legislativo de los grupos facticos que históricamente lo han controlado.

24 de enero 2022

CTH CGT CUTH